

Nos footballeurs assurement en Europe

FOOTBALL Le week-end dernier, les joueurs marocains évoluant en Allemagne, en France, et en Italie, se sont illustrés comme buteur, passeur décisif et également homme du match durant les rencontres comptant pour les championnats européens.

MAJD BOUCHTO

La prestation des joueurs marocains, dans leurs clubs respectifs ce week-end, a été concluante et n'est pas passée inaperçue. Les internationaux, espoirs tout comme les A, ont pris part aux rencontres de leurs clubs respectifs et ont, pour la majorité, soigneusement marqué leurs présences. Berrada et Nabil Zhar en Espagne, Belhanda en France, Mehdi Benatia en Italie, sans oublier Jaouad Zairi à Chypre, ont tous participé aux résultats positifs de leurs clubs.

Belhanda éblouit

Ainsi, le jeune Abdelaziz Berrada, qui fait l'unanimité dans la presse espagnole, enchaîne avec une nouvelle titularisation dans la rencontre qui l'a opposé au club de l'Espanyol Barcelone. Zouhair Feddal a manqué cette fois-ci à l'appel avec les catalans, mais Abdelaziz Berrada a figuré parmi le onze de départ et a participé à la totalité du match. L'international espoir marocain s'est montré dangereux et en étant présent dans tout le champ de jeu. Le Marocain anime le jeu du Getafe qui sera finalement tenu en échec par les catalans de l'Espanyol, s'installant après ce nul à 12e place du classement général avec 27 points. Toujours en Espagne, son compatriote Nabil Zhar a dû patienter jusqu'à la 72e minute pour faire son entrée face au Rayo Vallecano. Un festival de but a empreint cette rencontre puisque Levante surmontera l'avantage des visiteurs devant son public jusqu'au troisième but, avant de céder finalement sur le score de cinq buts à trois.



Younes Belhanda a séduit les dirigeants qataris du club parisien.

En Allemagne, le milieu de terrain du FC Bochum, Mimoune Azouagh, a marqué son deuxième but de la saison en huit rencontres disputées. Le joueur a été aligné avec la formation de départ et a ouvert le score sur penalty à la 40e minute de jeu.

Non loin de l'Allemagne, l'international marocain Younes Belhanda a brillé de mille feux face au PSG dans le choc de la 24e journée du championnat français. D'entrée de jeu, ce sont les Héraultais qui prennent les choses en main. Les débats se rééquilibrent ensuite et le PSG sort de sa somnolence. Sur un coup franc longue distance, Alex envoie un boulet de canon à la 41e minute. Mais le Montpelliérain ne baisse pas les bras, et éga-



Jaouad Zairi sous le maillot de son nouveau club chypriote.

lise immédiatement grâce à Younes Belhanda. En deuxième période, Montpellier

nourrira quelques regrets puisqu'il a été à deux doigts de remporter le match après

avoir inscrit le deuxième but à la 84e minute. Le PSG revient au score sur une faute de Belhanda, qui était à l'origine de l'action qui a permis au parisien d'égaliser. Malgré un nul amère pour les Héraultais qui ont raté l'occasion de se positionner en tête du classement, le joueur marocain a émergé du lot et fourni une de ses meilleures prestations de la saison. Séduisant, engagé et omniprésent sur le terrain, le marocain a fait parler sa technique en se baladant partout au Parc des Princes. Le joueur a marqué le but égalisateur en fin de première période, et a été élu homme du match pour figurer parmi le onze type de la 24e journée. « Ils sont venus chercher Younes dans le vestiaire pour lui remettre le trophée de l'homme du match. Je lui ai dit qu'il l'avait été des deux côtés. C'est lui qui perd le ballon sur l'égalisation mais il a fait un match énorme en générosité. S'il reste encore un ou deux ans avec nous, ça sera parfait. », a déclaré son entraîneur René Girard.

Zairi, le retour

En Italie, Mehdi Benatia a commencé à se ressaisir de l'échec continentale et a aidé ses coéquipiers à conserver la troisième place du Calcio derrière l'AC Milan, après leur nul face à Cagliari. En Turquie, Nordin Amrabt a délivré la passe décisive du premier but inscrit par Emir Kujovic dès la 1ère minute de jeu. A Chypre, Jaouad Zairi a ouvert le score pour le FC Anorthosis Famaguste et a disputé l'intégralité de la rencontre face à l'Apoel Nicosia, qui a fini en faveur des coéquipiers du Marocain sur le score de deux buts à zéro. ♦